

SHADOWRUN®



# SHADOWRUN OF ASIA™



WKGAMES™

**FANPRO**

LE YAKOUTE



## LE YAKUT : L'APPEL DE LA NATURE

**Population :** 19 000 000 (yakoutes 41 %, russes 38 %, autres 21 %)

**Langues principales :** russe (69 %), yakoute (55 %)

**Principales religions :** chamanisme 55 %, également bouddhisme, islam,

Orthodoxe russe

par Bogatyr

Un vieux proverbe russe dit : « Volkov boyat'sa v les ne khodit » : si vous avez peur des loups, n'allez pas dans les bois. Peut-être que les Sibériens auraient dû y réfléchir avant de se laisser emporter par leur désir d'indépendance. Au lieu de cela, ils ont conclu un pacte avec le diable qui leur a acheté trente ans de souffrance.

Avec l'aide des zoocanthropes et d'autres créatures mythiques de la nature sibérienne, les Sibériens se sont séparés de la Russie. Jusqu'à récemment, cependant, personne ne savait que les chamans sibériens avaient obtenu cette alliance en négociant avec un puissant esprit qui revendiquait toute la Sibérie comme son domaine et, comme les Sibériens l'ont découvert plus tard, détestait la métahumanité et la civilisation.

- \*halètement\* Vous voulez dire que l'ancienne magie indigène utilisée contre les oppresseurs technologiques occidentaux n'est pas noble et juste ? Mieux vaut ne pas laisser les propagandistes du NAN entendre ça !

- Hood

- Arrête de comparer des pommes à des oranges, anglo raciste.

- Saguaro

Pendant de nombreuses années, les Sibériens n'ont eu d'autre choix que de souffrir sous la tyrannie de l'esprit, imposée par les zoocanthropes qui l'adoraient. Une découverte récente autour du lac Baykal leur a donné un nouvel espoir, cependant, et une milice rebelle a déclenché une révolte jusqu'ici réussie. Ce qui se passe maintenant, en particulier à la lumière des luttes intestines en Russie, est une énigme.

## LA RÉVOLUTION EST PASSÉE

Peu de gens en dehors de l'Extrême-Orient russe en savent beaucoup sur ce conflit, alors voici une courte leçon d'histoire. Pendant la guerre froide, les Soviétiques ont fermé la majeure partie de la Sibérie aux étrangers pour des raisons militaires (comme sa longue frontière parfois controversée avec la Chine, ainsi que les chantiers navals soviétiques de Vladivostok et Petropavlosk-Kamchatsky). Après la chute des Soviétiques, la Sibérie s'est ouverte et de nombreuses minorités indigènes de Sibérie et de l'Extrême-Orient russe se sont réaffirmées, rejetant des années de tentative de russification. Ils ont lentement construit leurs populations épuisées et ont exercé une autonomie locale croissante.

Malheureusement, après l'incident de Lone Eagle et l'éclatement de la Chine, les Russes sont revenus à une forme autoritaire, fermant la Sibérie et réimposant des difficultés aux indigènes. Après que la nouvelle du Traité de Denver se soit propagée depuis l'Amérique du Nord, certains des chamans sibériens nouvellement éveillés ont formé leur propre résistance, mais les Sibériens manquaient d'une figure unificatrice comme Howling Coyote pour les rallier à la cause.

Cela a changé à la fin des années 2020. Une cabale de guérillas chamanes sibériennes a organisé un mouvement d'indépendance et a lancé son attaque en 2031, tandis que la Russie était sous le choc du krach. Maniant une magie puissante, les chamans sibériens invoquèrent les esprits de la nature pour les aider, et leur promesse de restaurer la terre amena les zoocanthropes à leurs côtés. Cet énorme avantage magique assura leur victoire.

Ou alors va l'histoire officielle. Selon le Sagan Zaba, la vérité est différente. Alors que les chamans sibériens ont organisé le mouvement d'indépendance, le peu de magie puissante et de causes nobles est une exagération. En réalité, les chamans ont contacté un grand esprit de la nature sibérienne, connu sous le nom de Vernya, et celui-ci a accepté de les aider s'ils acceptaient de protéger la terre. Aidés par des esprits de la nature et des zoocanthropes, les Sibériens se sont séparés de la Russie, bien qu'ils n'aient pas réussi à expulser complètement les Russes de l'Extrême-Orient.

- "Elle" est un prénom plus précis que "ça"
- Chebeldai

Au cours du processus d'établissement du nouvel État du Yakut, les Sibériens ont découvert ce que Vernya voulait dire par "protéger la terre". De grandes parties de l'intérieur de la Sibérie ont été déclarées interdites aux métahumains, et un nombre important de villages ont dû déménager du cœur de la Sibérie vers la périphérie, où ils ont souvent subi des raids à la frontière russe. L'utilisation de "technologies inappropriées" était sévèrement restreinte, tout comme certains types de pratiques magiques, comme la conjuration. Ces restrictions ont empêché la Sibérie de développer une économie dynamique et autonome. Enfin, pour s'assurer que les Sibériens honoraient leur part du marché, les zoocanthropes qui avaient autrefois combattu à leurs côtés devinrent leurs surveillants, infiltrant la société sibérienne en tant qu'espions, informateurs et police secrète.

• C'est un commentaire triste sur l'état de la société que la peur xénophobe devrait déchirer une nation aspirante. Une théorie conspirationniste selon laquelle le bouc émissaire est formé est une illusion que les dissidents yakoutes créent pour éviter de faire face à leurs propres insuffisances.

- Deborah

• Les mensonges les plus difficiles à dissiper, et ceux qui font le plus de dégâts, sont les mensonges que les gens se racontent à eux-mêmes. Déborah en est un bon exemple.

- JKeller

## FREEDOM ROCK

Certains Sibériens ont résisté au nouvel ordre, mais comme pour la lutte contre les Russes, la résistance a été désorganisée et incohérente. Cela a changé il y a un peu plus d'un an, lorsque de nombreux Evenks (indigènes sibériens originaires de la région du lac Baykal) ont commencé à se réunir.

Au début de cette année, un groupe rebelle organisé se faisant appeler le Sagan Zaba a pris le contrôle de la région autour du lac Baykal. Il a ensuite annoncé sa présence au monde avec un message tridéo délivré à l'agence de presse russe ITAR-TASS, dans lequel un annonceur hors écran lisait le manifeste du groupe tandis que la caméra se concentrerait sur les corps de plusieurs zoocanthropes empalés sur des piques de pierre blanche. La déclaration de Sagan Zaba a déclaré leur engagement à renverser la "tyrannie du peuple animal et de Vernya". C'était la première fois que quelqu'un mentionnait l'esprit.

## GUERRE CIVILE SPIRUELLE

Avec la révélation par le Sagan Zaba, des lignes de bataille sont tracées dans et autour de Yakut. Les locaux choisissent leur camp, il est donc important de connaître les principaux prétendants à ce combat.

### Les zoocanthropes

Après que le Yakut soit devenue une nation indépendante, le gouvernement a accordé aux zoocanthropes les mêmes droits légaux qu'aux humains ordinaires et aux métahumains. Le gouvernement du Yakut insiste sur le fait que les zoocanthropes ne sont que des citoyens égaux et réfute les affirmations de Sagan Zaba selon lesquelles les fonctionnaires du gouvernement sont des marionnettes zoocanthropes. Comme tout habitant du Yakut le sait, cependant, les autorités locales peuvent sembler maintenir l'ordre, mais les zoocanthropes sont la véritable autorité. Beaucoup de ceux qui se sont plaints des lois environnementales trop strictes du gouvernement ont disparu au milieu de la nuit, mais leurs corps mutilés se sont retrouvés au fond des bois le lendemain.

La plupart des zoocanthropes yakoutes sont des ours ou des chats (en particulier, les tigres de Sibérie et les léopards des neiges). De nombreux autres types de zoocanthropes se déchaînent également au Yakut, notamment les wapitis, les hiboux et les crécerelles. De nombreux natifs Yakutes pensent que certains types de zoocanthropes ont des tâches spécifiques. Par exemple, de nombreux zoocanthropes oiseaux semblent être utilisés en tant qu'espions, tandis que les zoocanthropes félin servent presque toujours de chasseurs et d'assassins.



• J'ai entendu dire que certains des zoocanthropes sont spécialement formés pour se dissimuler parmi les métahumains normaux afin qu'ils puissent infiltrer des groupes de métahumains. Si c'est le cas, les Sagan Zaba feraient mieux de surveiller leurs arrières.

• Onedin

• Et ils gèrent ça comment ? Ils sont de natures duals. Leur nature serait démasqué en les observant en astral.

• Skeptic

• Écoutez, je poste juste ce que j'entends. Ne me demandez pas si c'est vrai.

• Onedin

• Qu'en est-il des super-zoocanthropes, des êtres qui peuvent prendre la forme de n'importe quel animal ou métahumain ? Il n'y en a pas beaucoup, mais chaque fois que l'un d'entre eux se présente, quelque chose d'important se produit. Je pense que les super-zoocanthropes sont des agents d'élite pour l'esprit Vernya.

• Prospero

• Je pense que tu es effrayé par les zoocanthropes. J'en ai vu un en action, et je dirais que ça ressemble plus à une sorte d'esprit animal. (Et non, je ne vais pas m'étendre sur le sujet, j'aimerais rester en vie..)

• Gelfman

Quant à Vernya, la plupart des Sibériens ordinaires ignorent l'esprit et savent seulement que le gouvernement partage le pouvoir avec les zoocanthropes. Même maintenant, la majorité des dissidents et des rebelles croient que les zoocanthropes contrôlent le gouvernement ; ils ne se rendent pas compte que quelqu'un d'autre contrôle les zoocanthropes.

• La nouvelle s'ébruite jusqu'aux troupes de première ligne. A Irkoutsk, les marchés clandestins sont en plein essor pour les fétiches et les charmes de protection contre les mauvais esprits et la magie spirituelle. Non pas que cela aiderait contre Vernya, si les rumeurs sur l'esprit sont à moitié vraies.

• Onedin

### Sagan Zaba

Le Sagan Zaba tire son nom d'un point de repère sur les rives du lac Baykal. Le vrai Sagan Zaba (qui signifie "roche blanche") est un affleurement de falaises blanches sur une face de l'île d'Olkhon, une grande île à environ 250 kilomètres au nord-est d'Irkoutsk. Avant l'éveil, les archéologues russes ont découvert des dessins primitifs dans des habitations troglodytiques adjacentes aux falaises, ainsi que des reliques fragmentaires, dont ce qui semblait être un autel sacrificiel. Après que le Yakut se soit séparé de la Russie, les côtes proches de l'île d'Olkhon sont tombées entre les mains des Yakut. Maintenant, le Sagan Zaba contrôle la zone autour du lac Baykal, y compris l'île d'Olkhon.

• Personne ne met les pieds sur l'île d'Olkhon car elle est hantée. Les Sibériens et les Russes ont tous deux essayé d'envoyer des forces sur l'île, mais en deux semaines, ils ont disparu sans laisser de trace.

• Golomyanka

• Jusqu'à cette année. Les patrouilles frontalières de l'UGB en territoire rebelle ont rapporté avoir vu des gens sur l'île au cours des deux derniers mois. Ils ont essayé d'envoyer des éclaireurs pour voir si la malédiction avait été levée, mais personne n'a plus jamais entendu parler d'eux. Les Evenks ne parlent pas.

• Onedin

• Quelqu'un a-t-il remarqué que Sagan Zaba se trouve à l'opposé longitudinal de Crater Lake à Tir Tairngire ? Je me demande si cela signifie quelque chose.

• National Geographer

La majorité des Sagan Zaba sont des Sibériens natifs, ainsi que quelques expatriés russes, la plupart descendant des survivants du système de goulag soviétique. La force motrice derrière le Sagan Zaba sont les Evenks, indigènes de la région du lac Baykal. Presque anéantis par les Soviétiques il y a un demi-siècle, les Evenks sont sortis de l'oubli. À l'origine éleveurs de rennes, la culture et le mode de vie des Evenk ressemblent à ceux des Indiens des plaines américaines (dont les ancêtres ont émigré de Russie par les calottes glaciaires de Béring). La tradition magique evenk présente une similitude frappante avec les coutumes amérindiennes, toutes deux présentant une forte tendance chamanique tournant autour des totems animaux.

• L'ours et le loup sont des totems communs chez les chamans evenks. Le hibou et l'aigle sont également favorisés, mais rares. Quelques chamans Coyote se présentent assez régulièrement, probablement une autre ruse de Grand-père Coyote.

• Wili

Parce qu'ils partagent un nom, un lien existe clairement entre le mouvement Sagan Zaba et le monument Sagan Zaba. D'après ce que j'ai reconstitué, un groupe de chamans evenks détraqués a envoyé une équipe (probablement des shadowrunners) sur l'île d'Olkhon pour récupérer un artefact qui, selon leur folklore, les aiderait à combattre les zoocanthropes. L'artefact qu'ils ont ramené, cependant, en a révélé beaucoup plus ; il renseigne les chamans locaux sur l'existence de Vernya. Le reste de l'histoire est évident.

• Alors, quel est cet artefact ? Une sorte d'outil anti-zoocanthropes ? Un focus spécial sur les esprits adapté à Vernya ?

• Curious George

• Les Russes veulent absolument savoir. L'UGB a affiché une grosse récompense pour toute personne ayant des informations sur cette relique ou les détails de cette aventure.

• Stormavik



Compte tenu du succès de cette rébellion naissante jusqu'à présent, la question évidente est de savoir qui soutient le Sagan Zaba. À l'heure actuelle, un seul candidat peut être exclu en toute sans hésitation : les Russes. Les Evenks les détestent autant qu'ils détestent les zoocanthropes. La Mandchourie est plus probable, étant donné leur haine mutuelle du gouvernement yakoute, mais le lac Baykal est un peu hors de portée de la Mandchourie. Les Japanacorps et le Pacific Prosperity Group sont des possibilités, mais il est risqué pour l'un ou l'autre de s'exposer alors que le reste du Pacific Rim est à gagner.

• Qu'en est-il de Lung ou de Ryumyo ? Si cette rumeur est vraie à propos d'un esprit libre avec la Sibérie comme domaine personnel, je pense que les deux ont peut-être intérêt à la contrer.

• Wyrm Watcher

• Mon pari est sur Buttercup. Peut-être que cet esprit Vernya apporte de la concurrence et Buttercup a les atouts russes de Yamatetsu à sa disposition.

• Spiderhawk

## LA TERRE SAUVAGE

Le Yakut est une vaste terre avec peu de moyens d'accès ou de contournement, et peu attractive à part voir des arbres, encore des arbres, des bêtes sauvages et des zoocanthropes. Quelques zones de Yakut, cependant, ont récemment attiré l'attention.

### Yakutsk

Officiellement, Yakutsk est la capitale du Yakut, centre de l'administration gouvernementale. Comme mentionné précédemment, cependant, le véritable pouvoir décisionnaire appartient aux zoocanthropes ; Yakutsk ne fait que maintenir la façade d'une entité politique légitime. Il n'y a pas grand-chose à faire non plus ; les zoocanthropes sont partout dans cette ville, et personne n'a le courage de lutter contre eux.

• Pas tout à fait vrai. Beaucoup de politiciens et de bureaucrates sympathisent avec le Sagan Zaba mais craignent d'être découverts. Ils transmettent des informations importantes aux dissidents et aux rebelles, mais sont paranoïaques à propos de leur clandestinité. Les méthodes et les runners qu'ils utilisent sont si sophistiqués que l'UGB devrait avoir honte.

• Yelena

### Lac Baïkal

Le combat de la Russie avec les indigènes Yakut dans les années 2030 a divisé le contrôle du lac Baykal, les Russes contrôlant la moitié sud et les Yakut contrôlant la moitié nord. Les Sagan Zaba ont depuis remplacé le gouvernement Yakut par la rive nord, mais peu de choses ont changé. Les escarmouches frontalières avec les Russes restent monnaie courante.

Le récent succès du Sagan Zaba à chasser le gouvernement iakoute de la région a suscité beaucoup d'intérêt,

en particulier dans le Rocher blanc (White Rock). Si les Evenks ont trouvé un artefact autour duquel rallier leur rébellion, d'autres pourraient rester à découvrir, y compris d'anciennes formules de sorts qui ciblent les zoocanthropes ou des rituels de conjuration utiles pour lier, piéger ou même bannir Vernya.

• Même avant la rébellion, le lac Baykal attirait sa juste part de pillards archéologiques, tels que la Fondation Atlante et le Consortium Apep. Les liens étroits de la Fondation Atlante avec l'Armée rouge lui ont permis d'obtenir une certaine protection contre les fuites dans les parties du lac Baykal contrôlées par les Yakoutes.

• Ivanova

• Le trafic de talismans est également lucratif, en particulier dans les monts Barguzin au nord-est du lac. Les plumes d'oiseaux de feu sont particulièrement chaudes, alors soyez prudent. La région a des montées et des descentes de mana sauvages, donc tout type de sorcellerie ou de conjuration est une entreprise risquée.

• Gusli

• Dernièrement, les gens de DeeCee ont émis l'hypothèse que Dunkelzahn voulait dire le Rocher Blanc (White Rock) lorsqu'il a écrit "où le Rocher rencontre le Ciel" dans son testament. La Fondation Draco ne le confirmera ni ne le démentira.

• DeeCee Insider

• En parlant de la Fondation Draco, sur l'île d'Olkhon, les gens ont apparemment commencé à voir des êtres de roche errer. Je pense que c'est faux, mais beaucoup de gens sérieux semblent intéressés, dont la Fondation Draco et le Consortium Apep.

• Magister

• Quoi, vous n'avez jamais vu d'élémentaire de terre ?

• Wycche

• Ce n'est pas un élémentaire de terre. J'ai vu une de ces choses rocheuses plus à l'est, après Ulan Ude. Désolé de vous décevoir, mais ce n'est qu'une variante du sort Peau de pierre. La signature astrale était bizarre, cependant.

• Baba Yaga

### Toungouska

Ouais, je vous ai entendu : quoi, encore cette théorie du complot ? Pour ceux d'entre vous qui ont évité les cinglés aux OVNI, en 1908, quelque chose de l'espace s'est écrasé autour de la rivière Stony Tunguska, si fort que les passagers d'un train près d'Irkoutsk, à mille kilomètres de là, l'ont vu. La sagesse conventionnelle dit que c'était une comète ou une météorite, mais les gens ont observé des effets magnétiques étranges et des mutations biologiques dans la région pendant des décennies.

La rébellion de Sagan Zaba attire de nouveau l'attention sur Tunguska. Les rebelles s'y sont intéressés, ce qui suggère qu'ils savent quelque chose.



Après l'Éveil, des allégations récurrentes ont été faites concernant la présence d'orichalque et de minéraux alchimiques sur le site de l'explosion du Yakut, mais aucune des histoires n'est cohérente.

- L'objet qui a frappé Tunguska était peut-être la prison d'un puissant être magique. L'évaluation de la désintégration radiologique des échantillons obtenus sur le site (par des shadowrunners) confirme ses origines terrestres et suggère que l'objet a peut-être été lancé dans l'espace il y a douze à treize mille ans. Si cela est vrai, les rebelles du rocher blanc (White Rock) pourraient trouver des indices à Tunguska pour construire leur propre prison pour l'avatar sibérien.
- Baba Yaga
- De même ceux qui s'intéressent aux esprits puissants, comme Buttercup, Tutor, les esprits brisés de Denver, etc.
- Magister
- Si cette histoire est vraie, qu'est-il arrivé à l'esprit emprisonné ? Où est-il maintenant et que fait-il ?
- Curious George

### Magadan

Magadan est un port au bord de la mer d'Okhotsk. Au plus fort de la guerre froide, il servait de plaque tournante à l'archipel du Goulag, l'ensemble des camps de travail pénitentiaires où les Soviétiques envoyait des prisonniers politiques extraire des minéraux, couper du bois et pêcher. Après la fin de la guerre froide, Magadan s'est ouvert aux voyages internationaux. De nos jours, il voit un trafic fréquent vers et depuis l'Alaska. Il reste un centre principal de ressources naturelles, au service des mégacorps plutôt que des Soviétiques. Les zoocanthropes yakoutes ont maintenu Magadan ouvert au commerce extérieur, collectant des fonds pour acheter des armes et des fournitures pour leur lutte en cours contre les Russes. De nombreuses mégacorporations ont transformé une grande partie des anciens goulags en centres industriels, principalement des mines d'or et d'uranium, ainsi que des raffineries pour extraire les métaux raffinés de ces minerais.

- Tout cela se déroule sous le regard attentif des zoocanthropes, qui s'assurent que les corpos ne dépasse pas ses limites.
- Corp Watcher
- Magadan est également à deux pas de la Trans-Polar Aleut, il y a donc pas mal de contrebande polaire. La navette corporative relie Magadan aux différents camps de travail et filtre la majeure partie de la contrebande, ce qui rend les risques assez raisonnables pour la récompense potentielle à obtenir.

Les Aléoutes sont plus qu'heureux de vendre des armes à utiliser contre le Yakoute, et le corpos trouve que les Aléoutes paient bien les joujoux d'Extrême-Orient.

- T-June

### Yamalia

Yamalia se trouve le long des montagnes de l'Oural du nord, à côté de la Russie européenne. Les Russes de l'autre côté de la montagne évitent cette région qui abrite plusieurs prédateurs dangereux, notamment des vouivres et des oiseaux de feu. Un prédateur digne d'intérêt a récemment remis Yamalia sur la carte : Booryazmei, le dragon bleu occidental adulte qui a tué Dzhermiya Ogurznev.

Compte tenu de la récente apparition de Booryazmei qui attire l'attention, personne ne sait grand-chose de lui en dehors de quelques histoires locales au coin du feu. Le nom signifie "serpent des tempêtes" en russe, car l'arrivée de la wyrm est toujours accompagnée de violentes tempêtes et il souffle de la foudre plutôt que du feu. À plusieurs reprises, les esprits de la tempête que Booryazmei a probablement invoqués ont aidé la wyrm, et deux fois quelques wyverns ont rejoint le dragon dans ses attaques.

Bien que Booryazmei soit sans aucun doute intelligent (à en juger par la façon dont il a combattu l'armée de l'air russe), il a apparemment décliné toutes les tentatives de communication. Booryazmei a attaqué les Russes et les natifs du Yakut sans distinction, il n'est donc probablement pas un ami des Yakut, des zoocanthropes ou de Vernya. Autant que l'on sache, Booryazmei est un véritable joker dans le conflit actuel entre la Russie, le Yakut et le Sagan Zaba.

- En raison du nombre d'attaques de para-créatures, les autorités locales et les corpos parrainent de nombreuses courses de "lutte antiparasitaire" à Yamalia pour chasser les prédateurs. La prime sur les têtes de wyverne est particulièrement attrayante.

- Kraven

- Je me demandais ce qui était arrivé à Wild Child. Dommage qu'il ait survécu.

- Orange Queen

- Ah, mais si Wild Child est dans le coin, alors You-Know-Who ne doit pas être bien loin.

- Laughing Man

- Ce n'est pas une pensée réjouissante.

- Script-diver